

Koyo Jr. Monthly Times



和歌山県立向陽中学校

令和4年9月号

『向陽大輪祭！大輪の笑顔の花を咲かせよう』

9月12・13日に、向陽祭を開催しました。今年は3年ぶりに中学生の舞台発表や高校生の屋台などが復活し、コロナ禍以前に近い形で開催することができました。中学1年生は、81人を二つのグループに分け合唱です。振り付けも交えながら元気よく歌うことができました。入学後、初めての大きなプロジェクトでしたが、実行委員さんを中心に練習を重ね作り上げることができました。2年生は、「あがらの和歌山再発見」と題して和歌山の有名な観光地をジオラマで表現した展示と、合宿で訪れた道成寺の「安珍清姫物語」を舞台上、それぞれ見事に表現してくれました。3年生は、「比べよう!!過去と未来」をテーマに昔のものと未来のものを比較した展示、「BACK TO THE FUTURE 17」と題して今自分達が何をすべきかを訴えたメッセージ性の強い舞台を表現してくれました。各学年随所に工夫を凝らした内容で、夏休み前から頑張ってきた成果を出せました。他にも、体育館での各クラブの発表や高校生のブースなど2日間大盛況で、中高一体となり向陽全員で作上げた充実感を感じることができました。

コロナ禍にあって、行事は学年別に行われる事が多くなり、学校全体で取り組む行事の大切さを改めて実感しました。生徒の笑顔であふれる素晴らしい1日となりました。

